

# MUSIC WITH NO NAME

Musique Sans Nom  
Muzyka Bez Nazwisko  
Musica Sin Nomme

**Myster Mathius Shadow-Sky plays Chinese jinghu, Japanese analog synth & voice in fog**



## Fiche technique

Instruments de musique amenés:  
Jinghu (violon chinois)  
Synthétiseur analogique (220 volt)  
Voix

Instrument de musique demandé :  
Machine à fumée avec liquide brouillard dense

Dispositif :

Pas de sonorisation, mais pour le synthétiseur analogique monophonique : un haut parleur amplifié sur une planchette à roulettes qui puisse se déplacer dans toute la salle : prévoir les rallonges câbles suffisants. Le jinghu est acoustique et la voix aussi. Le musicien dispose de toute la surface de la salle et les auditeurs aussi. Il n'y a pas de séparation géographique public/artiste. Le brouillard amplifiant le flou de cette frontière. Ce n'est pas un concert, mais une expérience musicale élaboratoire.

Coût :  
cachet net 500€  
+ transport  
+ restauration  
+ logement

## Worksheet

Musical instruments brought:  
Jinghu (Chinese violin)  
Analogue synthesizer (220 volt AC)  
Voice

Musical instruments requested:  
Smoke machine with deep fog liquid

Device:

No P.A., but for the monophonic synthesizer, one amplified loudspeaker on casters that can be moved all around the place: plan long cables. The jinghu and the voice are acoustic. The musician has at one's disposal all the place with all the audience. There is no geographical separation audience/artist. The fog amplify the blur of this frontier. This is not a gig or a concert, but a musical experience: 'are you experienced?'

Fee: 500€ / US\$650  
+ transportation  
+ accommodations